

Une douce détermination

Des Siddha Yogis font part de leurs expériences de gratitude

Voici une histoire à propos d'un de mes fils, qui a maintenant la trentaine et qui est chef pâtissier à Paris.

C'était en 1990 à Gurudev Siddha Peeth. Mon fils avait deux ans. Gurumayi donnait le *darshan* dans la cour, et mon fils voulait qu'elle lui donne un bonbon, parce qu'il l'avait vue donner des bonbons aux autres enfants.

Alors, je lui ai dit : « Si tu veux un bonbon, va le demander à Gurumayi. » Il est parti vers elle, se faufilant entre les gens qui quittaient la cour après avoir reçu le *darshan*, et il a essayé de parler à la jeune femme qui assistait Gurumayi au *darshan*. Mais elle ne l'a pas compris car il parlait seulement français. Il est donc revenu sans bonbon.

Alors il m'a redemandé un bonbon et je lui ai répété : « Si tu veux un bonbon, va le demander à Gurumayi. » Il a donc tenté le coup une nouvelle fois mais il est revenu à nouveau sans bonbon. Cela s'est reproduit trois fois.

La quatrième fois, l'assistante du *darshan* a compris ce que mon fils essayait de dire, et elle a demandé à Gurumayi s'il pouvait avoir un bonbon. « Non ! » a répondu Gurumayi.

Mon fils a été choqué ; il est revenu tout triste en pleurant.

Quelques minutes après la fin du *darshan*, alors que tout le monde était assis en silence, soudain, mon fils s'est levé et s'est mis à courir partout en sautant et en criant : « *Om Namah Shivaya, Om Namah Shivaya, Om Namah Shivaya !* »

Gurumayi et toutes les personnes qui étaient dans la cour riaient. Mon fils a continué à courir en tous sens devant Gurumayi en disant : « *Om Namah Shivaya, Om Namah Shivaya...* »

À ce moment-là, j'ai compris que Gurumayi avait dit « non » à la demande d'une petite douceur qui aurait été finie en quelques minutes, et qu'à la place, elle avait donné à mon fils, au moyen de *shaktipat diksha*, la douceur éternelle de la félicité intérieure avec le mantra *Om Namah Shivaya*.

Des années plus tard, alors que mon fils était adolescent, il s'est rendu à Shree Muktananda Ashram pour offrir de la *seva*. Il a fabriqué du pain et des pâtisseries à l'Amrit, et c'est en offrant cette *seva* qu'il a découvert sa passion et son talent pour confectionner des douceurs. Revenu en France, il est entré dans une école de pâtisserie avec l'intention de développer ses compétences, et quand il a eu son diplôme il est retourné à Shree Muktananda Ashram. Il a servi plusieurs années dans l'équipe de la SYDA Foundation, faisant des desserts pour Gurumayi et pour tous les résidents de l'Ashram.

Récemment, mon fils m'a dit que Gurumayi le qualifie de « garçon délicieux ». Cela m'a rappelé cette première expérience qu'il a vécue avec Gurumayi et je pense que depuis ce moment les qualités de douceur et de détermination ont été au centre de sa vie.

~ *une Siddha Yogi de Paris, France*

